

12月に入った途端に真冬並みの寒波がやってきました。全国各地で初雪が観測されるなど、今年は冬将軍の訪れが例年より早いようです。宮崎県内でも寒さの厳しい美郷町では、冬支度に戸惑うことも少ないのでしょうが、降雪や道路の凍結など生活への影響が心配されます。何事もなく穏やかな年末が迎えられるよう祈るばかりです。

さて、学園通信「気風創造」12月号をお届けいたします。どうぞゆっくりとご覧ください。



## 2学期アラカルト



2学期も残すところわずかとなりました。いろいろなことのあった今学期を少し振り返ってみます。

### 運動会：9月24日（日）



台風18号接近に伴い、1週間延期した運動会。実行委員会を中心に、子どもたちの力が結集された素晴らしい大会でした。この日をきっかけに、学園生全体の自主性と協調性が一段階高まりました。子どもを伸ばすには、自信をつけさせることですね。



今年も南郷温泉さまから図書券を寄贈していただきました。代表の小路さんとマスコットキャラクター「どんタロ shyan」が来校され、子どもたちと贈呈式を行いました。子どもたちは大喜びで写真におさまっていました。温かい志に感謝します。



### 北郷フェスティバル：11月11日（土）

今年は、昨年とはひと味違った発表会となりました。運動会の大成功を受け、「感動をつなごう　過去から未来へ　人から人へ」というスローガンを掲げ全学園生が一つになりました。各学年の発表も創意工夫にあふれ感動的な一日となりました。



### 給食交流会：11月22日（水）

毎月1回の楽しみな給食が「地産地消・美郷の日」です。この日のメニューは美郷牛を使った牛丼でした。宮崎牛の中でもトップクラスの美郷牛。繁殖農家の早瀬さんと肥育農家の林田さんにおいでいただき美郷牛への熱い思いを語っていただきました。

このほか、宿泊学習や遠足など各学年での大きな行事もありました。一つ一つの取組をとおして、子どもたちは大きく確実に成長しています。本人たちも実感しているようです。開校3年目の成果を確かめながら、3学期を迎えるたいと思います。

## 2学期最後の参観日…ありがとうございました

12月5日（火）は、2学期最後の参観日でした。午後から授業参観と学級懇談、ブロック別懇談を行いました。授業は、人権週間（4日～10日）に合わせ、全学級が人権教育に関する授業を行いました。友達と仲良くすることや思いやりの大切さ、いじめや差別、人種問題、人権の歴史、SNS（インターネットを通じた関係）上の人権侵害など、学年に応じた内容で深い授業が展開されていました。

各学級で行われた学級懇談では、2学期のまとめや冬休み対策、3学期の取組等について話し合いました。その後場所を移してブロック別の懇談会です。子どもたちの様子を学年の枠を超えて理解し合うよい機会となりました。

なおこの日は、放課後に家庭教育学級「親子料理教室」も計画されており盛りだくさんでした。講師は、岡田商店の岡田光さん。「出汁のソムリエ」の資格をもつ岡田さんによる「味覚の授業」を行っていただきました。分かりやすくするためになるお話に引き込まれながら、フランス・プロヴァンス地方の郷土料理「ラタトウイユ」（野菜の煮込み料理）を親子で調理して食べました。親子で調理…これもキャリア教育です。

人権教育で心を温め、懇談会で笑顔を結び、最後は親子の絆を確かめる料理教室でした。講師の岡田さん、参加していただいた皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



【親子料理教室の様子】

### 行事予定

# 1月

9日（火）3学期始業式

10日（水）実力テスト（8・9年）～11日

12日（金）たこあげ大会（幼～2年）

19日（金）参観日（幼・小）

29日（月）職業体験（6年）～30日

30日（火）私立高校入試（9年）～31日

### 明日のチカラ

実行せざる思いつき  
は空想と称し、また  
妄想と称す

国木田 独歩



早いもので平成29年（2017年）も師走を迎えました。社会的にも自然環境面でもいろいろなことのあった今年ですが、来年は穏やかで幸多い年であってほしいものです。9年生は特に、うれしい「15の春」を迎えるよう万全を期して新年を迎えましょう。保護者や地域の皆様、全国でお過ごしの皆様、よい年をお迎えください。

ホームページを  
ご覧ください！

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1665/htdocs>

または、[美郷町立美郷北学園](#)

検索

